



じのしま5月号
PT(C)A総会号



地島小学校だより 令和6年5月1日(水)

宗像市立地島小学校

校長 河野 和道



Genkai

〒811-3511

福岡県宗像市地島428番地1

電話(0940)62-1171

♪本日の地島小学校PT(C)A総会へのご参加ありがとうございます

☆ 本日のPTA総会へのご参加、ありがとうございました。ご参加頂きましたみなさまのおかげで、令和6年度の計画や予算が決まりました。

さて、みなさまご存じのことと思いますが、PTAとは、Parent(保護者)－Teacher(教師) Association(団体)の頭文字からできています。PTAが設立された昭和20年当時の文部省は、その趣旨を「子供たちが正しく健やかに育っていくには、家庭と学校と社会とが、その教育の責任を分けあい、力を合わせて子供たちの幸せのために努力していくことが大切である」と謳っています。

本日総会の中で「徴収金」について説明がありました通り、ここ地島小学校では、島民の方々が「PTA準会員」として会費をご負担され、PTA活動を支援しておられます。島民のみなさんは、地島小学校の子どもを我が子として見守っておられます。現在、地島小のように地域(Community)の方々が子供を育む様々な活動に取り組んでいる組織は、PTCAと呼ばれます。PTCAは、近年日本全国で広まっているのですが、ここ地島では、それ以前から当たり前に行われてきているのです。

職員一同、PTCA活動にご賛同頂いている全てのみなさまに、地島小学校にお越し頂きたいと考えています。そして、7人の明るく元気な子供たちと一緒に活動される中で、一人一人の子供の成長を感じ取って頂きたいです。

令和6年度も、橋本会長を中心に、地島小学校の子供たちの為に保護者、島民のみなさまで活動を充実させてまいりましょう。どうぞ、宜しくお願いいたします。

やさしい子 考え続ける子 つながる子【人や社会とかかわりながら、学び続ける子供を目指して ①】 【お手紙配りを通して】

4月10日(水)の午後、令和6年度初めてのお手紙配りに行きました。漁村留学生の4人にとっては、島民のみなさんとお会いするチャンスです。

今年度は、島民のみなさんのことをよく知って、もっともっと仲良くなりたいと考え、学校からのお手紙を渡す時に、インタビューを行うようにしています。

玄関を開け、大きな声でご在宅かどうかを確認しました。

ご在宅でしたら、自己紹介し、インタビューのお願いをしてわかりやすく、名前や好きな食べ物等簡単な質問をしました。まずは、島民のみなさんとつながるきっかけができました。

これから、毎月お邪魔させて頂きますので、どうぞ、宜しくお願いいたします。



【インタビューの様子】

